平成25年度 NO. 10 1月31日発行 2 月号

## 町だよ

なかよく まなぼう ちからいっぱい 練馬区立仲町小学校

きさらぎ (2月)如月

> 校 長 澤井 英子

校庭の和スイセンが満開になりました。秋に 植えた球根から元気な芽が顔を出しています。

暖かな日差しに、春が間近いことを感じます。 寒暖の激しいこの時期。うがい・手洗いの励行 で、健康に過ごさせたいものです。

このところ、タオルやハンカチなどの手ふき を持たない子どもが多くいることに驚いていま す。手の洗い方の指導を薬剤師さんにもお願い して、子どもたちが身につけているはずなので すが、洗った後の手を振っていたり、服につけ たり。聞けば、洗った手を拭く習慣がないとか? そんなにジェットタオルが普及しているのかし ら?と気になります。ご家庭でもご確認くださ 速やかに、学校と練馬区教育委員会 学務課 of V

## 【体育朝会】

毎月、子どもたちの運動能力向上と、運動の 日常化を目指し、体育朝会を行っています。

先週、全学級一斉に、3分間の長縄「八の字 跳び」を実施しました。跳べた回数を発表し合 おうというのです。

1年生でも全員が跳べるので、不思議に思っ て聞いてみると、日々の取り組みの成果である ことがわかりました。なかなか跳べない子も得 意な子と肩を組んで跳ぶ練習を積み重ねるうち に、子どもたちが自分たちで「せーの。」と声 をかけたり、前の子の背中をそっと押してタイ ミングを教えてあげたりと、みんなで努力する ことによってできるようになったそうです。

一つのことに真剣に取り組み、みんなで協力 して、一生懸命努力する素晴らしさを体感でき たのです。

その後、休み時間に大縄で遊ぶ学級が増えて きました。自分たちにもできると、遊びを通し て感じられることがすてきです。これからも、 様々な機会を設けていきます。

【お知らせとお願い】

## ①転入・転出情報はお早めに

2月1日現在、仲町小の児童数は774名24学級 です。来年度はさらに30名ほどの増加が見込 まれています。それに伴い、学級数の増減が 心配される学年が、いくつかあります。

昨年3月末に転入した子どもが、20名ほど いましたが、手続きの関係で、本年度4月にな ってから学級増になった学年があります。

学校としては、年度当初から準備を怠りな く進めたいのですが、転入・転出の手続きが 完了しないと、在籍児童数として数えること ができません。

そこで、転入・転出の情報は、できるだけ 学事係にお知らせくださいますようお願いい たします。

また、ご近所に引っ越しをなさる方がいら っしゃいましたら、早めの手続きをお願いし ていただけると助かります。

どうぞ宜しくお願いいたします。

## ②教材費等の振り込み徴収について

教材費等の納入に関し、いつもご協力いた だき有り難うございます。

子どもが高額の現金を持ち歩くことや、学 校で現金を保管することなどの問題点を解決 するために、来年度から、教材費や遠足・見 学等の経費は、郵便貯金口座より自動引き落 としの方法で納入していただきます。

郵便貯金口座は、すでに給食費の納入でお 使いですので、新たな手続きはありません。

また、給食費と同時に振り込みますので、 新たな手数料はかかりません。

引き落とし額につきましては、4月当初に各 学年からお知らせします。

ご理解とご協力をお願いします。